



Pemkot Jogja menggelar apel besar kesiapsiagaan pemilu anggota Satlinmas di Stadion Mandala Krida, Rabu (7/2).

► PERSIAPAN PESTA DEMOKRASI

2.586 Satlinmas Kota Siap Bertugas

Sebanyak 2.586 anggota satuan perlindungan masyarakat (Satlinmas) se-Kota Jogja siap bertugas di 1.298 TPS saat pemilihan umum pada 14 Februari mendatang.

Affi Annissa Karin
karin@harianjogja.com

Kesiapan tersebut dipastikan oleh Pemkot Jogja dengan menggelar apel besar kesiapsiagaan pasukan satlinmas di Stadion Mandala Krida, Jogja, Rabu (7/2).

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo menuturkan kegiatan apel ini menjadi momentum untuk menguatkan tekad, semangat, dan motivasi kerja para anggota Satlinmas dalam menciptakan masyarakat yang tertib dan kondusif. Ini sesuai dengan ketugasan Satlinmas, yakni melakukan pengamanan terhadap jalannya pesta demokrasi. Selain

► Singgih mengimbau Satlinmas untuk menjaga kondisi tubuh tetap prima hingga hari H pencoblosan.

► Kasatpol PP Kota Jogja meminta Satlinmas Kota Jogja bisa menggunakan hak pilih dan tetap menjunjung netralitas.

memastikan keamanan TPS selama pemilu, nantinya anggota Satlinmas juga bertugas untuk menyiapkan TPS. Penyiapan TPS dilakukan mulai 11 Februari.

"Mereka akan mengamankan, menjaga supaya pelaksanaan pemilu 14 Februari nanti betul-betul bisa aman dan nyaman bagi warga masyarakat Kota Jogja yang akan memberikan suaranya di TPS masing-masing," ujar Singgih sesuai memimpin apel di Stadion Mandala Krida, Rabu.

Singgih mengatakan anggota Satlinmas punya peranan penting. Mereka beserta petugas kesehatan nantinya akan mendampingi kelompok penyelenggara pemungutan suara

(KPPS) untuk memastikan pemilu berjalan lancar dan tertib.

Kendati Satlinmas dinyatakan siap bertugas, Singgih mengimbau Satlinmas untuk menjaga kesehatan. Sebab, Satlinmas dan KPPS punya tugas yang cukup memakan tenaga dan waktu. Jangan sampai tenaga justru terforsir hanya untuk persiapan dan kelelahan saat bertugas. Apalagi, Singgih menemui banyaknya anggota Satlinmas yang berusia lanjut.

"Jadi jangan sampai persiapannya terlalu lelah, tapi pada saat hari H-nya kecapekan karena persiapannya terlalu bersemangat," imbaunya.

Singgih mengajak masyarakat untuk turut serta memberikan hak suaranya dengan mendatangi TPS. Menurutnya, satu suara masyarakat saja akan memberikan pengaruh terhadap calon pemimpin yang nantinya akan terpilih.

Kasatpol PP Kota Jogja Octo Noor Arafat mengimbau anggota Satlinmas senantiasa menjaga kesehatan dan tak ngoyo saat mempersiapkan pemungutan suara. Octo memastikan turut menggandeng dinas kesehatan

untuk menjamin kondisi kesehatan anggota Satlinmas. Satlinmas, lanjutnya, diminta untuk segera berobat jika mengalami gejala penyakit. Jika punya komorbid, anggota Satlinmas diminta untuk mengonsumsi obat tepat waktu.

"Kalau sudah greges cepat-cepat periksa, cek kesehatan. Kami berharap nanti selesai pelaksanaan pemilu tetap sehat, bugar, tidak ada yang sakit, tidak ada yang lebih parah dari itu," kata dia.

Octo juga memastikan Satlinmas tetap menggunakan hak pilih. Namun, pada saat memberikan hak suara mereka diminta menjunjung netralitas.

Salah satu anggota Satlinmas Kelurahan Sosromenduran Jarot Suhardi mengaku siap bertugas mengawal pemungutan suara pada Pemilu 2024. Dia mengaku telah merutinkan jam tidur, meminum multivitamin dan madu yang dia dapatkan dari Pemkot Jogja, dan berolahraga.

Ini bukan kali pertama laki-laki berusia 75 tahun ini turut serta menjadi anggota Satlinmas.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005